



ひまわり

2025年(令和7年)
1月7日
福山市立藤江小学校
第1学年 通信 No.20

あけましておめでとうございます



あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。
さて、3学期が始まりました。子どもたちの元気な姿が教室に戻ってきて嬉しく思います。3学期は短い期間ですが、1年生のまとめと、2年生への準備というとても大切な期間になります。漢字や計算など1年生の学びをしっかりと振り返り、定着を図れる3学期にしていきます。
3学期は、学力標準テスト、新1年生学校見学会、1年生最後の参観日、6年生を送る会、卒業式などの行事が予定されています。今学期も子どもたちが元気に活動できるよう、よろしくお願いいたします。



学力標準テストについて

1月10日(金)に学力標準テスト(国語・算数)を行います。1年生で学習した内容の問題を解いていきます。冬休み中にやった復習を活かして、本番ではしっかりと力を発揮してもらいたと思います。ご家庭でも、苦手な学習の克服に取り組んだり、自主学習をしたりしている姿を見られたら、温かいお声掛けを、よろしくお願いいたします。

☆1月集金のお願い☆

学級費	3,410円	引落日	1月15日(水)
給食費	4,590円	再引落日	1月27日(月)
合計	8,000円	ご協力よろしくお願いいたします。	

「家族ほかほか大作戦」ご協力のお願い

3学期に入っすぐに、生活科で「かぞくだいすきだよ」の学習が始まります。「家族が笑顔になるときは、どんなときだろう。」「自分が家族を笑顔にさせるために、何ができるだろう。」と考え、「家族ほかほか大作戦」を実行していきます。靴並べなどのお手伝いだけでなく、自分のことは自分で行う、家族でボードゲームをして楽しんだり、一緒に料理を作ったりするなどの作戦を考え、お家で実行していきます。1月半ばくらいから作戦を始める予定です。作戦を実行しているときは、温かく見守っていただき、「心がほかほかしたよ。」や、「ありがとう。助かったよ。」などの声をかけていただけるとありがたいです。ご協力をよろしくお願いいたします。

12月18日 たこあげ



12月19日 2年生との交流

2年生が、身近な材料を使って作ったおもちゃ遊びに招待してくれました。

